



► Eduardo Frei Ruiz-Tagle (DC), expresidente de Chile, se refirió este lunes a la situación en Venezuela luego de las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio.

Expresidente Eduardo Frei califica régimen de Nicolás Maduro como “una tiranía espantosa y siniestra”

El exmandatario apuntó que la elección en Venezuela “fue ganada ampliamente por la oposición”, que estaba representada por Edmundo González.

Alonso Aranda

El expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle se refirió este lunes a la situación en Venezuela luego de las elecciones presidenciales del pasado 28 de julio, en que se proclamó a Nicolás Maduro como Mandatario electo.

Desde el Palacio de La Moneda, donde acudió como invitado al almuerzo que se ofreció al Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, el exmandatario chileno transparentó su postura.

“Mi postura personal es muy clara. Vene-

zuela es una tiranía espantosa. Es una tiranía -alguien dijo-, una tiranía siniestra. Y eso tenemos que terminarlo”, expresó.

Seguidamente, Frei Ruiz-Tagle señaló: “¿Para qué hicieron todo este escándalo internacional para hacer una elección que se iban a robar? Y que ni siquiera después de 10 días han podido presentar los documentos”.

Y luego se preguntó: “¿Cuál es el afán de quedarse en el poder?”

“De seguir teniendo un país que lo han destruido. En los años 60, 70 era el país más rico

de América Latina. Tenía reservas petroleras mayores que los países del Asia Menor. Y todo eso se destruyó. Un país que tiene más del 50% de pobreza, que tiene una hambruna, que tiene un salario mínimo de tres dólares. Y ahora pierden las elecciones. No respetan el resultado popular. ¿Y qué es lo que hacen? Comienzan a matar”, expresó.

Así mismo, apuntó que la elección en Venezuela “fue ganada ampliamente por la oposición”, que estaba representada por Edmundo González.

“Hay que cuidarse, hay que cuidarlos (a

los opositores al régimen), porque los están matando, los están asesinando, los están metiendo en jaula. Porque es una tiranía perversa. Es una tiranía siniestra”, enfatizó.

Sobre el camino que debería seguir el gobierno de Boric, sostuvo: “Yo creo que el país tiene que tomar las decisiones como corresponde. Claramente no ha dicho que este resultado es aceptable. Y lo que han dicho muchos países del mundo, que (Maduro) entregue los resultados. Pero ya no los entregó”. ●